
 
 

 
 

Spürbar anders…. 
„Et hät noch immer jot gegange“… 

 
 

DANKE ALLEN… 
(aber einer Organisatorin die sich nie in den Vordergrund stellt, 

ein ganz herzliches DANKE– bin überzeugt: von ALLEN…) 
4711…die Hausnummer die noch vor dem 19. Jahrhundert in Köln 

während der französischen Besatzung in der Glockengasse 
vergeben wurde, ist noch heute ein substanzieller Bestandteil.. 

Zum Schluss: 
Im Übergang ins neue Jahr erlaube ich mir, diese „Kölsche 

Übersetzung“ im Namen des Vereins. An Brücken hängen Schlösser 
von Paaren, der Dom ist ein Wahrzeichen und eines ist immer 

gewiss: Ein gutes Kölsch, schmeckt frisch am BESTEN! 
Daher 2021 möge kommen und: „Nix bliev wie et wor“… 

 
Eberhard Göbel 
Geschäftsführer 


